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Stromgewinnung aus erneuerbaren Energien im Landkreis 

Anfrage der AfD-Fraktion 

 

 

Am 01. Februar 2023 ist das sogenannte „Wind-an-Land-Gesetz“ 
der Bundesregierung in Kraft getreten. Um das Ziel der Verdopplung 
der Stromerzeugung aus erneuerbaren Energien bis zum Jahr 2030 
zu erreichen, soll der Ausbau der Windkraftanlagen forciert wer-
den.  

Laut Website der Bundesregierung „müssen die Länder bis Ende 
2032 zwei Prozent der Bundesfläche für die Windenergie ausweisen. 
Bis 2027 sollen 1,4 Prozent der Flächen für Windenergie bereitste-
hen. Bislang sind bundesweit 0,8 Prozent der Landesfläche für 
Windkraftanlagen an Land ausgewiesen – allerdings sind nur 0,5 
Prozent tatsächlich verfügbar.“ 

Derzeit gibt es 13 Windkraftanlagen Im Landkreis Darmstadt-Die-
burg. 

 

 

Die AfD-Fraktion stellt die folgenden Fragen: 

 

1. Welche Erkenntnisse hat die Kreisverwaltung hinsichtlich weiter 
hinzukommender Windvorranggebiete im Rahmen des „Wind-an-
Land-Gesetzes“ im Landkreis?  
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2. Wie hoch ist die durchschnittliche monatliche Stromerzeugung 
der 13 bestehenden Windkraftanlagen im Landkreis? Bitte nach den 
jeweiligen Standorten aufschlüsseln. 

3. Wie viele Photovoltaikanlagen werden derzeit im Landkreis be-
trieben? Bitte nach privaten Anlagen sowie Anlagen an/auf öffent-
lichen Gebäuden unterscheiden. 

4. Wie hoch ist die durchschnittliche monatlich erzeugte Strom-
menge dieser Photovoltaikanlagen, die in das öffentliche Stromnetz 
eingespeist werden?  

5. Wie hoch ist der durchschnittliche monatliche Energieoutput der 
im Landkreis betriebenen Biomasseanlagen?  

6. Gab oder gibt es Bestrebungen zur Erforschung der Nutzbarkeit 
von Geothermie im Landkreis?  

a) Falls ja, mit welchem Ergebnis? 

b) Falls nein, weshalb nicht? 

7. Gab oder gibt es Bestrebungen zur Erforschung der Nutzbarkeit 
von Wasserkraft im Landkreis?  

a) Falls ja, mit welchem Ergebnis? 

b) Falls nein, weshalb nicht? 

 

 

 

 

 

 

 


